

Fecha:18-01-2025Pág.:9Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:370,2Lectoría:12.000Supl.:Diario la RegiónVPE:\$ 522.034Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Dirección de Arquitectura del MOP inicia obras de conservación en edificio DICREP de La Serena

## Dirección de Arquitectura del MOP inicia obras de conservación en edificio DICREP de La Serena

Con una inversión de más de 1.426 millones de pesos, comenzaron a ejecutarse las obras de conservación del edificio institucional de la Dirección General de Crédito Prendario de La Serena, a cargo de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Coquimbo, las cuales tendrán una duración de 300 días corridos.

Respecto a los trabajos, éstos constarán de conservación y revestimiento de fachadas, techumbres y ventanas, además de la restitución de los cierres perimetrales. La empresa que se adjudicó la obra fue Constructora Tupahue Spa y se espera que la obra finalice en diciembre de 2025.

«Una parte importante del quehacer de nuestro ministerio, además de mejorar la calidad de vida de las personas mediante la entrega de conectividad vial y aérea, la gestión y acceso al agua en



la ruralidad, y construir infraestructura habilitante, es también poder contribuir con la edificación pública del país. Esta obra que se realizará en el edificio de la DICREP, conocida coloquialmente como la «tía rica», permitirá mejorar la fachada y las condiciones de este edificio público para las personas. De esta forma, estamos también haciéndonos cargo de proteger el patrimonio, al encontrarse este edificio en el casco histórico de la comuna de La Serena. A esto, se suma lo que nuestra Dirección de Arquitectura ha realizado siendo Unidad Técnica de provectos como la nueva Escuela de Canela Alta, el CES-FAM de Carén, que prontamente entregaremos a la comunidad, el mejoramiento de fachadas que se están realizando en las escuelas Javiera Carrera y Héroes de la Concepción, a través del programa PREAVS, así como también el edificio de la Contraloría Regional», señaló el seremi de Obras Públicas. Javier Sandoval.